

Die Schulfamilie stimmt sich auf Weihnachten ein



Auch in diesem Jahr war das traditionelle Adventscafé wieder sehr gelungen und hat einmal mehr das Schulleben unserer Schulfamilie um eine wichtige Facette bereichert. In angenehm geselliger, vorweihnachtlicher und entspannter Atmosphäre erlebten wir einen Nachmittag, der großen Zuspruch und viel Anerkennung fand. Der Auftakt des Adventscafés wurde durch ein stimmungsvolles Weihnachtskonzert gestaltet, das von der Fachschaft Musik vorbereitet wurde und alle Gäste in die richtige Adventsstimmung versetzte.

Als "Schule der Zukunft" ist uns auch beim Adventscafé eine nachhaltige Ausrichtung wie als soziale Schule eine verantwortungsvolle, caritative Haltung wichtig. Die Nachhaltigkeits-AG bereicherte mit dem Verkauf selbstgegener Kerzen und der beliebten FraGy-Trinkflaschen das Angebot. Die Klasse 6b organisierte einen Plätzchen-Verkauf, dessen Erlös der DKMS zugutekommen wird, um so einen Beitrag im Kampf gegen Blutkrebs zu leisten.

Ebenso fand die nachhaltige Wichtelaktion auch im zweiten Durchgang großen Anklang. Die Teilnahmegebühr wurde gesammelt und wird als Spende an *Misereor* weitergeleitet. Einige Besucher nutzten auch die Gelegenheit ausrangierte Spielsachen und warme Kleidung am Spendentisch zugunsten von *Zusammen für Zülpich e.V.* abzugeben.

Ein herzliches Dankeschön gilt den Kolleginnen und Kollegen, die durch ihre Beiträge in den Bereichen Musik und Kunst, Kinderbetreuung, Auf- und Abbau sowie Organisation das Adventscafé bereichert bzw. ermöglicht haben. Für die jüngeren Geschwisterkinder wurde wieder eine Betreuung organisiert, damit auch die "Großen" den Nachmittag entspannt genießen konnten. Auch eine weihnachtliche Lesung für unsere jüngsten Gäste durfte nicht fehlen.

Nicht zu vergessen ist die Unterstützung zahlreicher Schülerinnen und Schüler, die in verschiedenen Bereichen tatkräftig mitgewirkt haben, allen voran die Schülerinnen und Schüler der aktuellen Q2, die das Café mit einem reichhaltigen Kuchenbuffet, Kaffee, Kakao und frischen Waffeln zu einem wahren "Großevent" gemacht haben. Die Schülerinnen der 10c und der EF halfen tatkräftig beim Aufbau, unsere Schulsanitäter begleiteten den Nachmittag ebenso wie engagierte Schülerinnen und Schüler beim Workshopangebot oder bei der Kinderbetreuung sowie aus der Technik-AG. Ihre Begeisterung und ihr Engagement trugen wesentlich zum Gelingen dieses Nachmittags bei.

Ein besonderer Dank gilt außerdem allen Helfenden, hier vor allem auch den Eltern, die durch ihr Engagement beim Auf- und Abbau unter dem Motto „Viele Hände, schnelles Ende“ das Event in der Form möglich gemacht haben, sowie unserem Förderverein.

Wir freuen uns, dass das Adventscafé auch in diesem Jahr ein Ort der Begegnung und der adventlichen Vorfriede war und dass wieder so viele Familien unserer Einladung gefolgt sind.

Es hat uns wieder einmal gezeigt, wie wertvoll Gemeinschaft, Kreativität und Engagement in dieser besonderen Zeit des Jahres sind.

Wir blicken bereits mit Vorfreude auf das nächste Adventscafé und wünschen allen noch eine frohe und besinnliche Vorweihnachtszeit.